

Apprendre à travailler en collaboration interprofessionnelle : une nécessité du 21e siècle

La situation conflictuelle évolue

On voit la travailleuse sociale, Isabelle, qui marche lentement, la tête penchée dans le corridor, les mains vides.

Narratrice : Depuis quelque temps, le climat de travail de l'équipe interprofessionnelle s'est détérioré. Isabelle, la travailleuse sociale, ne prend plus l'initiative de préparer des résumés de cas pour les rencontres d'équipe. Elle a les traits tirés et ne rit plus comme avant.

À l'écran : Quant au médecin...

Narratrice : Dr Brault, quant à lui, prend de plus en plus de décisions unilatérales car les autres membres de l'équipe ne s'opposent plus à ses suggestions et ne présentent plus d'alternatives.

Dr Brault avec son sarrau, assise à la table, dit : Je crois que cette patiente devrait avoir congé donc dans deux jours. Elle a atteint un plateau et elle est médicalement stable depuis une semaine.

À l'écran : Et l'ergothérapeute...

Narratrice : Caroline, l'ergothérapeute, transporte maintenant un portable en tout temps afin de pouvoir continuer de rédiger ses notes au dossier électronique, lorsqu'elle juge que la conversation n'est plus pertinente pour elle. Elle manque de belles occasions de partager son expertise.

Dans la même salle de réunion que la scène précédente. Caroline rédige ses notes, pendant que le physio Bernard parle à la travailleuse sociale, Isabelle.

Bernard dit à la travailleuse sociale : « Oui, je t'avoue que je suis un peu inquiet pour Madame St-Hilaire. Elle m'a dit que sa fille serait de moins en moins présente. Alors c'est pourtant elle qui s'occupait de tous ses repas... »

À l'écran : Finalement, le physiothérapeute...

On voit Bernard et une infirmière assis à une table et ils rient. Dr Brault est assis pas très loin.



Cette initiative est rendue possible
grâce au financement de Santé Canada

Apprendre à travailler en collaboration interprofessionnelle : une nécessité du 21e siècle

Narratrice : Bernard passe de plus en plus de temps à discuter avec l’infirmière. Ses collègues soupçonnent qu’il parle dans leur dos.

On voit que cela exaspère Dr Brault. Il lève les yeux vers le plafond et soupire...